
Escuelas Nacionales 
La marcha ascendente se ha iniciado y no hay curso que no experimente 

nuevos cambios para el perfeccionamiento de la docencia local. 
En este curso 1975-76 se inauguró el nuevo edificio, con cuatro aulas, para 

dedicarlo a la segunda etapa de E. G. B. También se ha ampliado el patio 
de recreo de los escolares, disponiendo de una pista para realizar competi-
ciones deportivas. 

El equipo docente ha estado constituido por ocho profesores, pudiéndose 
impartir los ocho niveles de E.G.B. en régimen independiente. 

Por este motivo ha funcionado como Colegio Nacional, siendo a la vez 
centro receptor de los colegios de Llissá de Munt i Llissá de Valí. 

En cuanto a los alum.nos, nuestro centro posee una matrícula de 300 dis-
centes en régimen mixto, de los cuales 40 se desplazan diariamente de Bigas, 
realizando los cuatro viajes con el transporte escolar. A la asistencia de 
estos niños de Bigas debemos el que se puedan impartir los ocho niveles 
con su propio profesor, por no ser suficiente la matrícula local. 

Para el próximo curso se está tramitando el nombramiento de más pro-
fesorado, así como la creación de un Parvulario estatal y de educación es-
pecial. Agradecemos a todos los que de alguna forma han colaborado en los 
distintos trámites. 

En este curso ha cesado, dentro del cuadro de profesores, doña Eloísa Piso-
nero García, maestra del segundo nivel, que por concurso de traslado ha 
obtenido una plaza más cerca de su domicilio. Desplazarse diariamente re-
presenta una dificultad. 

Por lo tanto nos encontraremos en septiembre con la contrariedad del nom-
bramiento de nuevos profesores. Suponemos que dado el interés de las auto-
ridades locales se realizarán las diligencias oportunas para que se cubra la 
plantilla, aunque en realidad no depende de unas determinadas personas, 
sino de la burocracia en general. 

En este curso han terminado sus estudios cuarenta alumnos, de los cuales 
veinticuatro han obtenido el Título de Graduado Escolar. 

Desde hace tres cursos el Centro tiene la satisfacción de contar con la 
colaboración de una Comisión Gestora de Padres. Sería deseo común de 
que todos los padres de alumnos se interesaran por ella y con la colaboración 
de todos extender la obra cultural que tiene encomendada la Escuela. 

Dentro de las actividades deportivas, el equipo escolar ha ganado dos 
copas, por sus méritos. Estamos muy satisfechos con ellos ya que llegar al 
final requiere sacrificio y constancia. 

También se participó en concursos literarios a nivel Comarcal. El Colegio 
cuenta a sus alumnos entre los finalistas, obteniendo también algún premio. 

Finalmente agradecemos a los padres que, según normas del Centro, si-
guen de cerca el rendimiento de sus hijos, entrevistándose con los profesores. 
Ello sirve de estímulo para sus hijos y así el profesorado con la colaboración 
de los padres puede llevar a mejor término la obra educativa que tiene 
encomendada. Muchas gracias. 

El Consejo Escolar 
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